
Alba Adriatica. Albatour: “BUON LAVORO AL SINDACO CASCIOTTI
A  CUI  CHIEDIAMO  UN  INCONTRO  PER  DISCUTERE  DELLE
IMMEDIATE  ESIGENZE  DEL  TURISMO”
 

“BUON LAVORO AL SINDACO CASCIOTTI A CUI CHIEDIAMO UN INCONTRO PER DISCUTERE DELLE IMMEDIATE
ESIGENZE DEL TURISMO”

Antonietta Casciotti, neo Sindaco di Alba Adriatica

“AUGURIAMO  AL  NUOVO  SINDACO  DI  ALBA  ADRIATICA,  ANTONIETTA  CASCIOTTI,  UN  BUONO  E  PROFICUO  LAVORO
NELL’INTERESSE DI  TUTTA LA COMUNITA’.  RIBADIAMO LA NOSTRA INCONDIZIONATA DISPONIBILITA’  PER AFFRONTARE
INSIEME  LE  EMERGENZE  LEGATE  AL  COMPARTO  TURISTICO,  ALLA  CURA  DEL  TERRITORIO,  DELLA  SPIAGGIA  E
DELL’AMBIENTE.  CHIEDIAMO,  APPENA  POSSIBILE,  UN  INCONTRO  PER  MEGLIO  DEFINIRE  LE  NOSTRE  NECESSITA’  E
PROGRAMMARE L’IMMEDIATO”. E’ QUANTO DICHIARA IL PRESIDENTE DI ALBATOUR, GIANCARLA STIPA, ALL’INDOMANI DEL
VOTO CHE HA VISTO L’AFFERMAZIONE DELLA LISTA UNIAMO ALBA. “ALBATOUR, QUALE ASSOCIAZIONE, NON HA PRESO
POSIZIONE, NE’ SOSTENUTO ALCUN CANDIDATO. CHIUNQUE LO ABBIA FATTO, HA AGITO A TITOLO MERAMENTE PERSONALE
E NON A NOME PER CONTO DELL’ASSOCIAZIONE. LO RIBADIAMO PERCHE’ RITENIAMO CHE TUTTI I CANDIDATI ALLA CARICA
DI  SINDACO,  ABBIANO  MOSTRATO  SPESSORE  ED  ACUME.  IN  PARTICOLARE,  TUTTI  HANNO  ASCOLTATO  LE  NOSTRE
NECESSITA’, LE ESIGENZE DEL COMPARTO E TUTTI HANNO MANIFESTATO L’INTENZIONE DI IMPEGNARSI PER IL BENE DELLA
CITTA’. PER QUESTO MOTIVO, OLTRE A CHIEDERE RINNOVATO IMPEGNO ALL’AMMINISTRAZIONE CASCIOTTI, SOLLECITIAMO
TUTTI I CONSIGLIERI, SENZA DISTINZIONI, AD OPERARE PER IL BENE DEL TURISMO PRESTANDOCI ASCOLTO, COME NOI
SIAMO PRONTI AD ASCOLTARE CHIUNQUE SIEDA IN CONSIGLIO”.
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